

Las Provincias de Levante



Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 19 DE MAYO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1392

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL



COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Seguros sobre la vida, en todas sus combinaciones y muy especialmente los de Vida entera, dotales, rentas temporales de educacion, rentas vitalicias y capitales diferidos, á primas más REDUCIDAS que cualquiera otra Compañia.
También asegura CONTRA INCENDIOS los bienes muebles é inmuebles.
GARANTIAS: pesetas 53.075.893 de capital social, reserva y primas.
Dirigirse al Sr. D. Prudencio Soler Acuña, Subdirector en Murcia, calle del Val de San Juan

LA INNOVADORA

Esta fábrica accediendo á los deseos manifestados por algunos de sus constantes consumidores, ha decidido elaborar desde el día 12 del actual nuevas clases de pan, siendo los precios de todas ellas los siguientes:
Paris: en la clase conocida y en la vulgarmente llamada de la Virgen á 22, 11 y 6 céntimos los 400, 200 y 100 gramos respectivamente.
Madrid extra: á 36, 18 y 10 céntimos los 800, 400 y 200 gramos.
Madrid de segunda: á 32, 16, 9 y 5 céntimos los 800, 400, 200 y 100 gramos.
Sobado de la tarde: á 30, 15, 8 y 5 céntimos los 800, 400, 200 y 100 gramos.
Moreno ó casero: á 25, 13 y 7 céntimos los 800, 400 y 200 gramos.
NOTA.—Del pan Paris en todas sus variedades y del Madrid extra, se harán diariamente hornadas especiales á las 11 de la mañana que se hallarán de venta en las expendedorías de esta Fábrica

AZAHAR

TOMILLO, MEJORANA, SALVIA, ETC.

Se compran en la fábrica de aceites esenciales que los Sres. Marin-Baldo, Cañadas y Compañia tienen establecida en la Puerta Nueva, antigua fábrica del papel.
En dicha fábrica informarán acerca de las muchas plantas que pueden utilizar y que son de fácil recoleccion en esta vega.

AGUA DE SALLES

LEGITIMA

Tan acreditada y recomendable especialidad francesa para teñir y vigorizar infaliblemente el cabello y la barba, la encontrarán nuevamente. los consumidores en la farmacia del Sr. Martínez. Plateria 53.

EN LA EBANISTERIA de Crisantos Vidal, calle de Sta. Teresa, núm. 18, se hacen toda clase de muebles de lujo bajo la direccion de Juan José Navarro, entendido por Mateo, cuyos muebles se garantizan, tanto en su construccion como sus materiales.

No más muebles del extranjero, que no se sabe lo que se compra. En este establecimiento se venden más baratos que en todos los demás del extranjero y de la provincia.

Los que necesiten muebles pueden pasar y verán como no se les engaña; nada se pierde con visitar el establecimiento.

Las ventas son al contado y á plazos.
SANTA TERESA, 18 15-6

Instituto Padopático Español

Fundado en Madrid por el Dr. Cruz y Vazquez para el tratamiento de las enfermedades de los niños por el

novísimo método del DR. STEDMAN, Médico de un Hospital de niños en Londres.

Director del consultorio en Murcia,

D. JOSE POVEDA

ALAMEDA 12: de 12 á 2.

Frente al jardín de Florida Blanca

Todos los padres deberán consultar en bien de sus hijos con el Dr. POVEDA.

Las especialidades del Dr. Stedman, se venden en la Farmacia de D. JUAN MORENO LOPEZ. Plaza de Camacho.

Representante esclusivo para toda España Dr. Cruz y Vazquez, Serrano 27, Madrid.

MOLDURAS

La PUXMARINA ha recibido un surtido en gradas lisas negras con dorado, baquetones para adorno de habitaciones que por su calidad y precios se recomiendan.

La circular de Gomez Diez

Este notable documento que publicamos en nuestro número de ayer, ha de causar profunda impresion en todos los elementos liberales de la provincia, ansiosos de encontrar nuevos y despejados horizontes que les robustezcan y alienten como organismo político.

Prescindiendo por completo de esas miserias personales que avivan las ruinas discordias de localidad, hay que reconocer un hecho de donde arranca la postracion y el decaimiento del partido liberal dinástico en nuestra provincia.

Este hecho por todos reconocido es la política personal, apasionada y mezquina que ha venido minando la vida de esta importante agrupacion política, hasta el extremo deplorabilísimo de reducir sus aspiraciones á muy estrechos límites; las ambiciones particulares y las represalias parecen el ideal á que aqui aspira ese partido, tan necesario para el equilibrio normal de nuestro régimen político.

El partido liberal murciano vive falto de organizacion hace muchos años; lo rigen tres ó cuatro personalidades, no muy bien avenidas entre sí; no hay criterio fijo para resolver ninguna cuestion; en los pueblos han vivido abandonados los liberales durante los cinco años en que ha sido gobierno el Sr. Sagasta; se proclaman los candidatos y se adoptan acuerdos trascendentales sin convocar el comité; en tanto se admite la ingerencia conservadora como la posibilista; no existe realmente aquella unidad que debe reinar en los partidos serios, que aspiran á regir los destinos de un pueblo, y de aquí el descontento de unos, el disgusto de los más, el retraimiento de muchos que insensiblemente se van

apartando de la política, y lo que es peor, la conducta de intransigencia y segura perdicion que van imprimiéndole los menos, aprovechándose del alejamiento á que se han condenado los antiguos constitucionales, aquellos sagastinos de siempre que hoy se lamentan en la intimidad del hogar de los rumbos peligrosos que sigue el partido liberal dinástico en esta provincia.

Dentro de esos criterios tan reducidos no es posible que este se reorganice y adquiera aquella fuerza necesaria para imponer su programa y para desarrollar la política liberal.

Para combatir al partido conservador es necesario prescindir por completo de la perilla de Gonzalez Conde y del «Chiquitin de la casa»; es preciso levantar la bandera más alta; oponer idea contra idea, solucion contra solucion, procedimiento contra procedimiento, programa contra programa; representar soluciones de paz y de prosperidad para el país; y dignificar la lucha política en la elevada esfera de los principios, relegando al olvido los insultos personales y las contiendas de índole privada, que están por sí escluidas de toda política seria y fecunda.

El partido liberal dinástico de Murcia, no podrá jamás adquirir el vigor que necesita mientras esté fraccionado en grupos, tendencias ó matices; necesita una ancha base en donde puedan caber todos los liberales; es de esencia absoluta que desaparezcan las ingerencias extrañas que le vienen explotando y los predomios personales que le aniquilan y le absorben.

El programa que comprende la circular del Sr. Gomez Diez, nos parece que responde á esas aspiraciones.

Sin saña, sin rencor, sin ira y sin despecho se ofrece un buen horizonte para la organizacion del partido liberal en la provincia.

Comprendiendo que por ahora hay que aplazar las cuestiones políticas, para dar paso á las económicas, el señor Gomez Diez, nos presenta como una gran esperanza á D. German Gamazo, ilustre hombre público que ya tiene acreditada su firmeza de carácter y que si cumple su programa de economías en los gastos generales del Estado y de alivio para los contribuyentes, no cabe duda que arrastrará tras sí las fuerzas más poderosas de la nacion.

Ese y no otro debe ser el rumbo del partido liberal en la provincia; reduccion en los gastos públicos, baja en los contribuciones que tienen agobiado al país, moralidad en la administracion; reformas y garantías para los pleitos que son la perdicion de muchas familias; paz para todas las clases y proteccion eficaz para el que trabaja y produce, no para el que chilla y escandaliza por algo que ha de pagar el presupuesto nacional ó el prestigio de un partido

La política moderna tiene otra forma y otras exigencias distintas á la política de camarilla de los pasados tiempos

Un partido personal, un grupo de D. Fulano ó de D. Zutano no tiene en la opinion la fuerza incontrastable que en sí lleva todo un programa que de

alguna manera satisface las necesidades públicas; por que ese D. Fulano atenderá más bien á las propias aspiraciones que á las de la sociedad que aspira á gozar en usufructo.

Y la prueba de ello es, que el señor Gomez Diez con su programa y por su programa, despierta en la masa de las gentes mayores simpatías y adhesiones que todo un grupo potente, compuesto de personas de gran valer y respeto.

Lo que falta al Sr. Gomez Diez para constituir aquí un organismo político de importancia, es que el Sr. Gamazo no defraude las esperanzas que ha hecho concebir.

La gente está muy recelosa; las ofertas no mueven á nadie; necesitan-se realidades diáfanas para que el pueblo crea y la opinion pública responda á los llamamientos con que á menudo se la solicita.

La historia de las promesas es la historia de los desengaños.

El cuartel, la fábrica de tabacos, el puente sobre el Segura, las obras de defensa contra las inundaciones y otras mejoras legítimas, vienen aquí siendo el cebo para la pesca de simpatías; y las decepciones sufridas han de ser causa de que aplaudiendo el programa del Sr. Gomez Diez, se esperen los hechos para mover á los ciudadanos escépticos y desengañados.

Haga el Sr. Gomez Diez un partido liberal de contribuyentes, no de políticos de oficio; defienda, como concejal que será desde 1.º de Julio próximo, los intereses del pueblo, las economías y la reduccion de impuestos, y que el Sr. Gamazo cumpla sus ofertas y á la vez piense seriamente en Murcia y en los murcianos, y de seguro habrá aquí un partido liberal serio y potente, y con ello se habrá realizado un buen servicio para el país.

Preparativos

Sigue reinando mucho entusiasmo para la celebracion de los festejos de la feria de Mayo.

A lo que parece, la cabalgata de la noche del martes vá á resultar lucidísima; la comision de festejos costea para la misma un carro alegórico de Murcia; el entusiasta barrio de la Merced preparará otro carro alegórico al que precederá una seccion de caballería; y la banda de la Misericordia tomará parte en la cabalgata, vistiendo todos los muchachos que la componen el tradicional y clásico traje de nuestra huerta.

La procesion del Córpus vá á resultar tan solemne y grandiosa como de esperar era, pues al fin asistirán á la misma los titulares de todas las parroquias y feligresías rurales.

Para la corrida de toros de esa tarde, hay ya hecha una numerosa demanda de localidades, y unido esto á la rebaja de precios realizada en los billetes del ferrocarril, hace creer que nuestra poblacion se verá favorecida por crecido número de forasteros el día de la corrida.

Blondin el famoso, el que atravesó sobre una cuerda el Sena durante la Exposicion Universal de Paris, dará durante la feria varias funciones en

